

ALS HITLER DAS ROSA KANINNCHEN

STAHL



Hello! :)

Mir hat der Film gefallen.
Ganz am Anfang wirkte er relativ
traurig, z.B. wo der Vater traut war.
Dann hat es angefangen spannender
zu werden. Die kleine Anna und ihre
Familie begannen ihre Reise nach Schweiz.
Schließlich nach Paris wo es auch ziemlich
interessant wurde. Die beiden, nämlich Anna
und Max lernten französisch und gingen dort
auch in die Schule. Eine Szene fand ich lustig,
nämlich da wo Max zu dem Verkäufer "Mme."
gesagt hatte. An sich fand ich den Film im
ganzem sehr schön, nur was mich ein wenig
gestört hat ist dass, das rosa Kaninchen nur ganz am
Anfang gezeigt wurde und dann gar nicht mehr und nicht
mal sogar am Ende. Was ich noch bisschen blöd fand
ist dass, das Ende sehr kurz war, aber ausousten toller
Film!

